



Une journée d'intégration au collège réussie

publié le 26/05/2024

Ce jeudi 23 mai, les CM2 de l'école élémentaire de Lezay sont venus à la rencontre de leurs camarades de 6e. Un rdv à ne pas manquer pour découvrir le collège et son fonctionnement.

Cette année a été un peu différente puisque CM2 et 6e ont travaillé ensemble autour du handicap et des sens avec Nacer Sider et son association Armmelhisca basée à Poitiers.

Les élèves ont travaillé autrement la lecture, la mobilité, l'écoute... Merci à Mme Bedon pour cette journée riche en découvertes.

L'après-midi, Mme la CPE a pris en charge les CM2 pour la traditionnelle visite des locaux, l'explication du règlement intérieur et répondre aux questions posées.

On se dit donc à l'année prochaine !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.